



Foto: Andrea Huber; Gestaltung: Laura Simon

ISART 2023

MALEN UND MUSIK UNTER DER BRUDERMÜHLBRÜCKE
LIVE ZU ERLEBEN BIS ENDE OKTOBER 2023

JOIN THE JAM – ARTISTS IN ACTION

WORKSHOP, MUSIK & VISUALS UNTER DER BRUDERMÜHLBRÜCKE
AM SAMSTAG, 5. AUGUST 2023, AB 15 UHR

Die ISART ist ein Projekt der Färberei und wird gefördert durch das Kulturreferat der Landeshauptstadt München.



Landeshauptstadt
München
Kulturreferat



Es wird wieder gesprüht und gemalt! Bis Ende Oktober 2023 kann jungen Graffiti-Künstler*innen live bei der Neugestaltung der riesigen Fassaden unter der Brudermühlbrücke zugeschaut werden. Am 5. August kann jede*r Interessierte ab 8 Jahren selbst mitmachen: bei „[JOIN THE JAM – ARTISTS IN ACTION: Visuals, Musik & Workshop unter der Brudermühlbrücke](#)“. Die Anmeldung zum Workshop ist ab sofort unter info@outercircle.de möglich – Achtung: begrenztes Platzangebot! Weitere Informationen dazu finden Sie auf der nächsten Seite.

ISART 2023

MALEN UND MUSIK UNTER DER BRUDERMÜHLBRÜCKE LIVE ZU ERLEBEN BIS ENDE OKTOBER 2023

Die Brückenpfeiler von Münchens größter Freiraumgalerie an der Isar erneuern ihr Gesicht. Dieses Jahr steht Gemeinschaft im Zentrum der ISART mit all ihren Gesichtern, der Vergangenheit, dem Jetzt und der Zukunft; Kunst als vereinendes Sinnbild der Absurdität zwischen Spannung und Harmonie, Schönheit und Abscheulichkeit.

Die ISART fördert Offenheit und Vielfalt, daher kommen auch in diesem Jahr wieder Street-Artists verschiedener Generationen zusammen, um gemeinsam ihre Reflexionen oder Visionen von Gemeinschaft im öffentlichen Raum zu teilen sowie Möglichkeiten der Begegnung und des Austausches zu schaffen. Zum ersten Mal Teil der ISART ist die Initiative **MÜNCHEN ERINNERN!**, die den Anschlag am 22. Juli 2016 am Olympia-Einkaufszentrum (OEZ) in München in Erinnerung rufen und behalten will. Neu in diesem Jahr ist zudem das Feature INTERAKTIVE STREET ART: an den fertiggestellten Wänden findet ihr einen QR-Code, der euch Informationen zu dem jeweiligen Werk, den Künstler*innen und dem Titel gibt.

Die ISART 2023 wird kuratiert von Laura Simon und Sharif Ukkeh mit der Färberei.

>>> Zur Initiative MÜNCHEN ERINNERN!

„Wir sind eine Initiative von Angehörigen und Unterstützer*innen, die den Anschlag am 22.7.2016 am Olympia-Einkaufszentrum (OEZ) in München in Erinnerung rufen und in Erinnerung behalten will. Die Namen der neun Opfer dürfen nicht vergessen werden: Armela Segashi, Can Leyla, Dijamant Zabërgja, Guiliano Kollmann, Hüseyin Dayıcık, Roberto Rafael, Sabine S., Selçuk Kılıç und Sevda Dağ. Es darf nicht weiter verschwiegen werden, dass es sich bei der Tat um rechten Terror, antimuslimischen Rassismus und Antiziganismus gehandelt hat. Dafür wollen und werden wir gemeinsam kämpfen.“ (<https://muenchen-erinnern.de/>)

JOIN THE JAM – ARTISTS IN ACTION

WORKSHOP, MUSIK & VISUALS UNTER DER BRUDERMÜHLBRÜCKE
AM SAMSTAG, 5. AUGUST 2023, AB 15 UHR



PROGRAMM

ARTISTS IN ACTION Einige neue Bilder werden bereits die Wände kleiden, anderen Künstler*innen könnt ihr beim Sprühen zusehen und euch mit ihnen austauschen.

MUSIK ab 16 Uhr u.a. von unserem selbstgebauten „Pika Picó Soundsystem“ mit DJ*

VISUALS von Genelabo ab Dämmerung (<https://genelabo.de/> | | Instagram: [@genelabo](https://www.instagram.com/genelabo))

GRAFFITI-WORKSHOP „MAL MAL MIT!“ von 15 bis 19 Uhr

Angeleitet von Künstler*innen des Outer Circle könnt ihr mit Sprühdose, Walze und Pinsel an eurer Technik feilen, sie erweitern, verfeinern oder robuster machen und euch auf einem Pfeiler der Brudermühlbrücke verewigen – bis zur nächsten ISART im kommenden Jahr.

Anmeldung ab 8 Jahren unter info@outercircle.de (begrenzte Plätze, also hurry!)

Outer Circle ist ein in Dachau gegründeter Verein, der sich der Förderung von Kunst im Öffentlichen Raum, Workshops und Aufklärungsarbeit, sowie dem Schaffen von Ausstellungen widmet. Weitere Infos zu Outer Circle findet ihr unter: www.outercircle.de

DRUCKFÄHIGE BILDER: <https://www.diefaerberei.de/presse/>

Fotocredits: siehe Fotodatei

Abdruck honorarfrei in Zusammenhang mit der Berichterstattung über das Projekt – auch online.

VIDEOLINKS:

[Instagram Reel: Start ISART 2023 im Juli \(Video: Antonia Rump\)](#)

[Trailer: ISART 2022 \(Video: Anton Kaun\)](#)

PRESSEKONTAKT

Andrea Schönhofer | a.schoenhofer@kjr-m.de | +49 89 62269274

Meine Bürozeiten sind Montag, Dienstag und Donnerstag bis 15:30 Uhr. Sonst erreichen Sie mich unter 0177 4330352.

FÄRBEREI & KÖŞK

Kreisjugendring München-Stadt

im Bayerischen Jugendring, KdöR

Färberei | Claude-Lorrain-Str. 25, Rgb. | 81543 München | www.diefaerberei.de

Köşk | Schrenkstr. 8 | 80339 München | www.koesk-muenchen.de

NEWSLETTER

[Hier geht's zur Newsletter-Anmeldung!](#)

FOLLOW US

[Instagram Färberei & Köşk](#) * [Facebook Färberei](#) * [Facebook Köşk](#)



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt